

A partir de mi regreso a México y a la UPIBI he motivado con mucho entusiasmo a varios de mis compañeros para que participen y que no se pierdan la oportunidad de experimentar la opción de movilidad por una de las mejores razones que me pudieron dar antes de tomar la decisión: ¡la enriquecedora experiencia académica adquirida!, la cual, además de aportar conocimientos al currículum, un acontecimiento que aporta mucho en tu vida.

Mi elección fue la Universidad de Silesian en Polonia ya que brindan clases en inglés y también quería conocer Europa. Después de un largo proceso, al fin, el Politécnico me dio la oportunidad de estar cinco meses en época de invierno en Gliwice, una ciudad muy bonita y tranquila al norte de Polonia.

Estando allá aprendí lo básico del idioma polaco, conocí por primera vez la nieve y también a gente muy extraordinaria de lugares que nunca me imaginé que iba a conocer como: Turquía, Kazajstán, Corea del Sur y Bulgaria, entre otros. Pensaba que por el hecho de vivir muy lejos de México y en otro continente las personas serían muy diferentes, pero en realidad encontré compañeros muy parecidos a mí, que si bien, tienen diferente idioma, cultura,

religión, platillos y forma de bailar, al final las expresiones y los sentimientos son los mismos.

En la Universidad, la forma de estudiar y las clases no son muy diferentes a las que existen en México, pero sí fue todo un reto adaptarme a la forma de evaluación, no solo por el inglés sino por la manera en que se trabaja en equipo ya que los polacos son muy perfeccionistas. El reto fue nivelarme a su ritmo de trabajo.

Simplemente es una experiencia extraordinaria que te hace crecer y desarrollarte tanto a nivel personal como académico ya que además refuerzas y adquieres responsabilidades sobre tu propia salud, seguridad, vida y aprendes a valorar todo lo que tienes. Lo mejor de todo es que compartes y conoces a los que serán tus amigos para toda la vida.

De mi parte me gustaría que todos los que tengan interés tomen esta opción y soliciten movilidad, no importando en qué escuela o qué país elijan, al fin de cuentas en cualquier lugar siempre habrá un gran aprendizaje.

Por: Mariam Lizeth Ruíz Sánchez

